

RUGBY DIVISIÓN DE HONOR B

Muchas bajas y viejos fantasmas en Las Rozas

Derrota clara de un Universidad de Granada muy mermado y que es colista

V. PADILLA / LAS ROZAS | ACTUALIZADO 22.10.2012 - 05:02

0 comentarios 0 votos Me gusta 0 Tweet COMPARTIR

El Ingenieros Industriales de Las Rozas, viejo conocido para el Universidad de Granada, sacó rédito de las ausencias de los de Manolo Conde y no tuvieron problemas en pasar por encima de los arlequinados (29-0). Se mantiene la racha de imbatibilidad que posee el equipo madrileño sobre el 'Uni', al que todavía le queda mucho trabajo por hacer.



Rubén Barros y Diego tratan de detener el avance de un 'Industrial'.

Desde el saque inicial se vieron que las cosas iban a ir mal. Fabián mandaba el oval fuera y el Universidad hacía frente a su primera melé en medio campo. La posesion volvió pronto al equipo, y fue Requena quien tuvo la primera oportunidad de abrir el marcador con un golpe de castigo a favor que falló (2'). Fue una de las pocas ocasiones que disfrutó el Universidad, que cedió el oval a su rival como pasó ante el CAU. Gran parte del primer tiempo lo pasó arrinconado en su línea de 22.

En el 12', una patada para oxigenar de Fabi cayó en manos del 'Indus' que montó un contraataque de manual para abrir el marcador con un ensayo conseguido por Nico y transformado por Entrena. Al rato, una nueva incursión del ala rival llegaba a la zona de marca y colocaba el 17-0. Las desgracias nunca vienen solas, y al borde del descanso Manolo Conde se veía obligado a cambiar a Roberto Sojo por un golpe en su rodilla. Otro try local antes del asueto casi sentenciaba el duelo.

Tras el descanso, el 'Uni' dispuso de más posesión pero siguió sufriendo en la delantera. Fabi tuvo la opción de recortar mediante un golpe que erró. El Universidad, pese a sufrir, mostró casta en defensa y evitó que el 'Indus' sumara su cuarto ensayo, lo que hubiera supuesto un bonus.

Al final, derrota justa pero marcada por las bajas universitarias.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre*

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Granada-Zaragoza

El Granada se emplea sin alma ni corazón y pierde ante el Zaragoza tras la amenaza de su directiva al Ayuntamiento con llevarse el equipo a jugar a otra ciudad. [Siestón de órdago \(1-2\)](#).



ENCUESTA

¿Qué le parece la incorporación de Anquela como entrenador del Granada CF?

Han contestado 863 personas

Bien, es un buen fichaje para el equipo

Mal, habría que mantener a Abel Resino

Mal, hubiera sido mejor otro entrenador (apuntar en comentarios)

VOTAR

[Ver resultados](#)

LIGA BBVA 2012-2013

[Consulte el calendario de la Liga](#)

Vea todos los horarios de la próxima campaña de la Liga BBVA.

